

平岡さん

ピアノ演奏、ステキでした♡

お母さんの言葉は、これから看護師になろうと思っている私にとって、  
とても為になりました。

貴重なお話を本当にありがとうございました。  
私も、患者さんはもちろん、家族の人へまで  
ケアをきちんとできるナースを目指します。

# ⑨:  
麻衣子さんの3年前?のコンサートの映像  
はとても感動しました。  
ここまで回復した  
麻衣子さんを尊敬  
します☆\*



最後のGREENのギセキはステキで感動しました。  
今日は本当にありがとうございました♡  
親子でこれからも元気で暮らして  
下さい(^^)/

看護学科1年

T・A

# 平岡 麻衣子さんとお母様へ

今日の話を聞いて、周りの人の支ふべきでだけ大切にはるのハハ"よく分かりました。私は看護学科ですが、それぞれの学科がどのようにリハビリに携わっているか、具体的にどのような仕事をしているのか知ることができました。

施設でもいろいろ楽しい行事があるのだなと思いました。  
また、体がマヒしているにも関わらず、あれだけ上手にピアノを弾けるなんてすごい方です。

すごいハビリを頑張て来られたんだなと実感しました。  
今日はすてきな演奏をありがとうございました。

看護学科 1年 N・M

ピアノ演奏すばらしかったです！

お母さんの話を聴かせて頂いて、周りの人の積極的な気持ちがすごく大切だと感じました。これから看護師になる予定ですが、もしちゃんとはることができる、働いていく中で、みんな化していく感じでも、今日聴いたことを思い出したないと思います。そして、それを昇進いや活かにかえりたいと思います。

大変で永いリハビリを経て、ピアノまで弾くことができるのは、回復した麻衣さんにはすごいと思いました。ピアノが好きなものもある私ですが、今は今更にうちこめるのがありません。ですが、話を聞いて、せにかに一生懸命になりました。

人間「生きるか死ぬのか」ではなく、「やるかやらないか」ですね。リハビリをやった、まいこんはこんなに回復しました。私もこれから頑張っていこうと思います。



今日は本当にありがとうございました☆

看護 1年

H・M

障害を持っていらっしゃっても一生懸命に生きて、ピアノを弾いて  
いらっしゃる姿に感動しました。

私は、壁にぶつかったってほっと、かなり早い段階であきらめて  
(ましかちなのが)、今回、平岡さんの姿を見て、もとと頑張って  
いかねば! という気持ちになりました。

朝、日が覚めると「モヤモヤ」な感じを感じました。

私は、看護学科に所属しています。将来、働くときには  
患者さんを家族で見守りながら支えたいと思います。

安芸郡府中町には、実は私の祖母の家があります。そんな  
身近なところに、こんな事情らしい方がいらして、とてもへん  
またお会いして、ピアノが聴きたくなります。

ありがとうございました

M・A

看護2年

K・T

私は子供が二人いるので、事故を聞いたとき、看病中となりハビリ中、演奏会後の お母様の心境を少し聞くと、胸が痛く、熱く  
せりませう。出来事がギリギリとして日々生きている。それは  
すばらしいことだと気付かされました。

演奏していいとき、右手を重ねて体操しているのが印象的でした。

ピアノの演奏について。

フットペダルを左足で踏み、半身マヒには思えまい  
すばらしい演奏でした。（いつもメロディラインが右手で可上手）  
すごく練習しているふうにうつと思ひます。

何か出来ないことがあつたとき、何かと理由をつけて  
弱音を口ひいてあきらめてしまふことが多々ある自分が  
情けない…というか、今までほひけないと思ひました。  
しないこと、できないこと、したいこと、できること、よく考えて  
一生懸命に生きようと思ひます。

## \* 平岡 麻衣子様とお母様 \*

すごくピアノが上手で、聴いていて元気をもらいました。

VTRも見させて頂きましたが、いつも明るく前向きに取り組む  
麻衣子さんには感動しましたし、私自身、見習わなければならぬなと  
実感しました。

私は看護師を目指している者ですが、患者さんに 대해서いつも笑顔で接するこの  
できる看護師にならたいと思いました。

またVTRの中であったエラにウーンのほうが日本で比較して医療が発展していく方  
へたなしが初めて知ることができました。高校の時に英語を習得して海外で  
働きながら、国際科という学科に三年間、所属していました。さまざまな国の人との  
交流を通して、国境は、人との門には、あまり関係ないものなんだ  
学ぶことができたので、将来は海外で医療に携わって行きたいと考えています。  
麻衣子さんのお母様の話を聞いて、ますます将来の目標のために頑張ろうと  
思いました。今日は本当にありがとうございました。

\* 看護学科 H・Y \*

# 平岡 麻衣子さん

今日は、素敵なお演奏を聴かせて頂いて、

本当にありがとうございました!!

すごく感動して、平岡さんの演奏を聴けたことを

とても喜んで思いました。

突然の事故で、ご家族の方もとても不安で

これが、たとえいますが、今平岡さんがこんな風に

堂々とピアノを弾いて、皆の拍手を受けている姿を

見て、とても喜んでいたと思いました。

最後に平岡さんの演奏で“モセキ”を歌ったときは、

思わず涙が出てしまいました。

本当にいい思い出で、貴重な体験をすることが

できました。

これからも、もっともっとピアノを好きになって下さい！

ありがとうございました。

看護1年 S・Y

平岡さんの話を聞いて感動しました。

海外を含め、色々な人が協力することの大切さを学びました。

私は看護師を目指しています。

今日聞いた話は忘れません。

そして、看護師になったら、当たり前かもしれないけど、

絶対人の役に立って、人に幸せを与えられるようになりたいです。

今日の話で、私は“看護師になる”という夢から、

“人の役に立って、人に幸せを与えられる看護師になる”

という具体的な目標が見つかりました。

ピアノ演奏でも感動しました。

これは口だけでなく、心から思っています。

私は「タイタニック」がとても大好きです。

だから、タイタニックの曲が始まると涙が出そうでした。

あと、「タンブリング」の主題歌をぶっつけ本番で聞いた時は、

鳥肌が立ちました。

「キセキ」を皆でうたったのもとても心に響きました。

ピアノでとても人の心に響くものだと思います。

これからもピアノを頑張ってください。

応援します。

県立広島大学 保健福祉学部 看護学科

M・M

## 平岡さんへ

今日は貴重なお話を聞いていただき、本当にありがとうございました。

麻衣子さんの演奏を聴き、DVDを見て、話を聞いてとても感動しました。

僕は、県立広島大学で看護師になりましたために勉強しています。

なので、これから先色々な障害を持つ方と多く出会います。

看護師として、僕はその方達に何をしてあげるべきなのかと考えると、

今日の演奏を聴いた時、生きがいを見つけてあげることな人だと思いました。

それまで元気だったのに、突然事故で自由が奪われてしまうことの辛さや悲しさと

いうものは、実際にそうならないと分かりません。だから看護師にできることは、

その気持ちを理解しようとすることではなく、その辛さを少しでも緩和してあげることなんだ、と  
いうことに気付きました。そのためには、麻衣子さんにピアノがあったように、

障害を見てしまった人達のために熱中できること、楽しいと思えることを見つけることが  
一つの手段なんだ、と今日の講演で知ることができました。

それと今日の講演で一番心に残ったことは、麻衣子さんの表情です。

本当に「輝いている」という表現が合う表情で、障害があるなんて感じさせませんでした。  
演奏中も生き生きとしていて、演奏に力を込めました。

それは、麻衣子さん自身の強さ、平岡さんの支え、周りの人の支え、そしてピアノといった  
ことが、生みだした物だと思います。「1音にすべてのエネルギーをこめた演奏」は  
どんなにピアノが上手くてもできないことです。麻衣子さんにしかできない、麻衣子さんだからこそ  
できることがあります。これからも麻衣子さんの演奏を買き、多くの人に聴かせて  
あげて下さい。そして平岡さんは麻衣子さんをサポート続けて下さい。

今日は本当にありがとうございました。これからも頑張って下さい。

平岡麻衣子様

今日は、すばらしく、また楽しい演奏をありがとうございました。

辛口経験をしたのにもかかわらず、あさらめることなく元気ソックソクで笑を見て、とても感動しました。

今回は、学生として学ぶことの色々あり、これから更に強く上り、患者さんへの気持ちを考え学んでいきたいと思いまます。

麻衣子さんと、ピアノは麻衣子さん自身を火薬かともものあり、私にも何があるのか?と考えさせられました。

家族の支え、病室の方々の支え、人に色々な人に支えてもら、生きていることを強く感、また自分が"看護師になれた"と患者さんとその二つの家族とのとの親密関係で大切にします。本当にありがとうございます。